NEL ULTIMO VIAJE A MEXICO DE "LA FILOSOFIA" ESTA TEMPORADA



La Filosofía, fiel a su norma invariable de decir la verdad en sus anuncios y cumplir todo lo que ofrece, adjudicó entre sus clientes, con moti vo de su tradicional venta Junio, mes del cliente, dos viajes a España y cuatro viajes a México. Los viajes a México fueron prorrogados por dos semanas más, celebrándose la última adjudicación el pasado lunes y correspondiendo la misma a la señora Margarita Nazco, que aparece en la fo tografía con los señores Mario Alvarez y Luis López, gerentes de "La Filosofía". Estos viajes a México, comprenden pasaje de ida y vuelta en los cómodos y seguros aviones de la Compañía Mexicana de Aviación, estancia en el "Hotel del Prado", de Ciudad México, visitas a Acapulco y la Hacienda Vista Hermosa, comidas, paseos, transportes y diversiones, todo por cuenta de la popular tienda habanera "La Filosofía".

M, Jul 13/49 -



OFICINA DEL HISTORIADOR